

R. I. District2610, ROTARY CLUB OB UOZU

魚津ロータリークラブ会報誌

2011-2012年度 RI会長 カルヤン・バネルジー
2011-2012年度 魚津RC会長 寺崎 明博



2011-12-02

第2804回 年次総会例会

- (1) 点鐘・握手
- (2) 国家斉唱
- (3) ロータリーソング「奉仕の理想」
- (4) 四つのテスト唱和
- (5) ゲスト並びにビジターの紹介
- (6) 誕生日祝



12月3日 若井貞克さん

皆様、こんにちは。誕生日を祝って頂きましてありがとうございます。
1951年12月3日生まれです。辻浩先輩と同級生です。辻さんは26歳の時にロータリーに入会されたようですが、私は26歳の時はお店を開いた時で何かとばたばたしていました。よろしく願いいたします。



こんにちは、羽田です。1945年昭和20年生まれです。6歳になりました。最近、毎朝6時40～50分猫が耳元で鳴くのでうるさいという腹の上を気持ちよく歩いています。夜になると私の前を先導して、私の脇の下でゴロゴロと気持ちよく寝ています。13年飼っている雌猫です。女房とはベッド間の空間も広がっているので、そろそろ近づけたいと思っています。
ありがとうございました。

- (7) 会長挨拶 寺崎明博会長



皆さん、こんにちは。若井さん、羽田さんおめでとうございます。
いよいよ昨日から12月に入りました。これからは寒さも一段と厳しくなることとおもいます。これからどうなるか解かりませんが今日までの気温を見る限り、昔と比べますと随分暖かくなったと思います。昔私が若かった頃は、11月3日の文化の日を過ぎると田や畑に3センチ位の霜柱が毎日のように立ったものですが、今年に入って薄々と霜が下りたのは、11月27日の朝、初めて

見ました。現に今年は何処でも紅葉が美しいと聞いたことがありません。私は11月12日に東北へ行ってきましたが美しい紅葉と言えませんでした。また11月19日には京都嵐山へ行きましたが、ここも紅葉が美しいとは言えませんでした。では山に何が足りなくて紅葉が美しくないのかと考えますと、先ず山に全く赤い色がありません。又黄色がありますがそれは本当の美しい黄色ではなく、枯葉の色が混じっているということでしょうか。やはり紅葉の色は赤黄青の三色がはっきりしてこそ、増すものかと思えます。京都の紅葉は少し赤くなって、もう既に枯れ葉となって落ちていました。

これもやはり地球温暖化のせいでしょうか。暖かさと寒さがはっきりしてこそ美しくなるとおもいます。先日スコールの風呂に入っておりますと、誰かが夫婦紅葉は一緒に、少し波風があつてこそ楽しく暮らせるもので、いつも平穏では楽しくないものだと言っておられました。皆さんどう思いますか。後からの委員会報告も波風があつたのか、平穏であつたのか楽しみです。

- (8) 幹事報告 平崎 暉夫さん

- ・歳末助け合い奉仕活動参加のお願い
- ・源流セミナー開催のお知らせ
- ・クリスマス会のサンタ派遣のお願い 12月20日 つくし学園より

・例会後、理事会を行います。

(9) 出席報告 吉森 勝代委員長

・本日の出席 30名 欠席 5名 出席率 85.71% メークアップなしです。

・2802回のメークアップはなしで修正出席率は82.85%変わらずです。

(10) ニコボックス 小浜 裕子委員長

・野澤 良成さんより、SAA補助に遅れてすみません。

(11) 委員会報告

(12) 本日の卓話 年次総会

1号議案 会長・幹事エレクトの決定



野澤良成会長エレクトについては前回既に承認済みです。

については会長エレクトより、次期幹事エレクトを関口孝子さんに指名されました。関口孝子幹事エレクトを紹介します。

(盛大な承認の拍手がありました。)

関口孝子エレクトより「とても内気の性格ですので、10年位経ったので決心しました。

野澤会長を助けて行いたいと思います。(激励の拍手)

(2) 2号議案 各委員会上半期活動報告



・会員委員会 大島重隆委員長より、「会員増強については現在1名の方に、お願いしています。他に1名もお願いしています。来年に入って頂きたいと思っております。皆さんにはとても良い方、よくご存知の方がございましたら、ご紹介頂きたいと思えます。よろしくお願い致します。」



・出席委員会 吉森勝代委員長より「上期の出席率は85%強でした。会則にあります。ロータリーは出席を基本にしていますので100%を目指しています。後半もアップするように呼びかけ、声かけをしたいと思っております。自分なりに頑張ります。ご協力をお願い致します。」



・広報委員会 清水修三委員長より「当初予定しています事業計画に基づいて実行しています。優秀な副委員長や委員の方々のご協力を得て、後半も実行していきますので、皆様のご指導とご鞭撻をよろしくお願い致します。」



・親睦委員会 池上嘉昭委員長より「前期は計画通り行っています。旬の会や蕎麦打ち会は例会になっています。後半も色々事業を計画していますので、皆様のご参加をお待ち致しております。特に12月の年忘れ家族例会、2月のボーリング大会、4月日帰り旅行などです。皆様のご協力をお願いします。」



・ロータリー情報委員会、釜山釜一友情交換委員会 辻浩委員長より「情報委員会は後期しっかり勉強をしたい。友情交換委員会は7月寺崎会長、松田幹事、広浜さん、中島さんと私の5人で釜山釜ロータリーを訪問して来ました。その時、南釜一ロータリー会長は来年20周年記念を大だ的にやりたい、就いては

4月初頭、魚津ロータリークラブ全員とその家族を含めてきて欲しいと強い要請がありました。その節はよろしくご協力の程、お願い致します。



・ニコボックス委員会 小浜裕子委員長より「昨日までの上半期の協力金の実績は305,000円でした。昨年度の一年間の実績は80万円でしたので、半分に10万円足りません。後半よろしく皆様のご協力をお願いいたします。」



・プログラム委員会 野澤良成委員長より「今年度の寺崎会長年度は三分の一の例会は、サンルート以外でされます。素晴らしい企画です。場所も桃山や片貝、天神山交流間など多彩です。プログラムは予定通り進んでいます。後半もしっかり卓話など役割を果たして頂きたいと思います。」



・地域環境委員会 谷峰行委員長より「上期は計画通り、10月28日桃山運動公園で花桃と紫陽花に肥料を施し、来年の新しい花を期待しましょう。また今月20日つくし学園へのサンタクロース訪問があります。皆様の参加を待っています。下期は4月の桃山運動公園の施肥管理、5月の海外公園の整備、6

月の魚津総合公園、紫陽花園の野外奉仕例会を計画しています。皆様方のご協力をお願い致します。」



・インターアクト（新世代）委員会 坪井孝博委員長より「依然からの環境科学部のこれまでの蓄積されたデータをいかすことに就いて、先日顧問の先生の理解を得ることが出来ました。現在生徒達がデータを整理しております。何とか、今年の冬中に形にしたいと思っています。」



・世界社会奉仕委員会 辻英晴委員長より「7月29日の国際奉仕委員会に参加して来ました。下期も勉強したいと思っております。よろしくお願い致します。」



・国際青少年委員会 羽田陸朗副委員長より「谷川委員長が都合により欠席されましたので、私が伝言いたします。今年度の交換学生の受入が無かったので、後期に青少年交換プログラムに対する理解を深める事業を行いたいと思っています。」

・職業奉仕委員会 関口孝子委員長より「計画いたしています（1）四つのテストを毎月の初



例会で唱和すること。（2）職業奉仕において、仕事を継続し、地域の模範になっている人を表彰をする。（3）各自の職業を通じ、メンバー同士の交友と利益をはかり、職業の倫理観を高めることです。（1）については、実行しています。（2）については、まだ課題が残っています。（3）については、先

日スギノマシンさんの工場を訪問致しました。世界や日本、医療に活躍され、企業を通じて世

界の人々に貢献されている実態を見学させて頂き感動を覚えました。同時に尊敬いたします。

また、先日2610地区地のクラブ奉仕委員長会議に出席いたしました。新しい青少年の職場体験をロータリーが協力しようという事業です。席上富山県の14歳の挑戦、5日間の体験学習は素晴らしい、商工会議所とロータリーが連携して実行していることは、大変立派である。と評価されました。職業を通じて、メンバー同士の交友と利益をはかろうということで、職業奉仕が大切な委員会であるということ学びました。」

- ・SAA 大村委員長より「いつも例会はスムーズに開催されていますが、12時30分ぎりぎり



来られますが、5分前に足を運んで頂きたいとお願いいたします。またSAA補助を全員にして頂いていますが、今日も残念ながら1人間に合いませんでした。こういうことの無いように皆さんで協力していきたいと思っておりますのでよろしくお願い致します。」の発言がありました。

- ・最後に幹事代行より、「今日はありがとうございました。また来年6月には、今期最後のク



ラブ協議会では1年を通しての実行したこと、出来なかったことについてのお話をして頂くことが計画されています。常任委員長、大委員長、小委員長の皆さんのご活躍を期待しております。ありがとうございました。」と述べられました。

- ・あとがき

- ・先日、ロータリーのご先輩から貴重な資料雑誌を多数頂きました。ありがとうございました。私達戦中生まれで戦後育ちは学校では大正・昭和史を殆ど習いませんでしたので、大変新鮮で驚きの記事が多いので、自らの至らなさを恥じるばかりです。

- ・真珠湾攻撃は昭和16年（1941年）12月8日未明に行われました。その結果については、ご承知の通りです。悪いことは悪いこととして反省し、良いことは良いこととして認めながら明日へ向かって希望と勇気をもって進みたいものです。

- ・戦後の日本の国際社会復帰に際し、ロータリークラブの果たした役割が大きかったと先輩達から聞いたことがあります。国際奉仕の実践を日本が受けたのでした。

- ・戦後65年経ち、国内外において大変困難な局面を迎えている昨今です。こういう時こそ、お釈迦様の「七不衰退法」に説かれています「経験のある目上の長老たちを尊敬し、意見に耳を傾けること。」を大切にしたいものです。